

BDEW **Energiebranche setzt auf** **Kontinuität**

[22.3.2024] Kerstin Andreae wurde für weitere fünf Jahre als Vorsitzende der Hauptgeschäftsführung des Bundesverbandes der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) bestätigt.

Der Vorstand des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) hat in seiner gestrigen Sitzung (21. März 2024) Kerstin Andreae für weitere fünf Jahre zur Vorsitzenden der Hauptgeschäftsführung des BDEW bestellt. Sie führt den Verband bereits seit dem 1. November 2019 (wir berichteten).

"Kerstin Andreae hat den BDEW durch bewegte Zeiten geführt", sagte BDEW-Präsidentin Marie-Luise Wolff. Sie hob Andreaes wichtige Rolle für die deutsche Energie- und Wasserversorgung während der Corona-Pandemie und des Krieges in der Ukraine hervor. Andreae selbst betonte die Bedeutung der Zusammenarbeit für eine sichere und klimaneutrale Energieversorgung: "Ich freue mich sehr über das große Vertrauen der BDEW-Mitgliedsunternehmen." Sie wolle die Energiewende vorantreiben und die Digitalisierung nutzen, um die Branche zukunftsfähig zu machen. (a/)

<https://www.bdew.de>

Stichwörter: Unternehmen, BDEW

Bildquelle: BDEW

Quelle: www.stadt-und-werk.de